
波方 真如 議員 ８ページ
なみかた ま こ と

■ 楽しく安心して暮らせるまちづくり

森 禎樹 議員 9 ページ
もり よ し き

■ 宿泊税について
■ Ｇ20観光大臣会合について

作井 繁樹 議員 10 ページ
さ く い し げ き

■ 新教育長の所信
■ 今後10～15年間の大型事業と財源確保
■ 民官協働の推進

木村 聖子 議員 11 ページ
き む ら せ い こ

■ 町長の公約の実効に向けて

古谷 眞司 議員 １２ページ
ふるや しんじ

■ 公共工事に伴う周辺環境への配慮について
■ 社会教育関連施設の利用促進について

門田 淳 議員 13 ページ
か ど た じゅん

■ 通学路の安全確保徹底を
■ 助成金制度の活用を

森下 義照 議員 14 ページ
もりした よしてる

■ 倶知安町防災危機管理整備状況について

田中 義 人 議員 15 ページ
たなか よしひと

■ 宿泊税について
■ ニセコ観光局構想について
■ ニセコひらふエリアマネジメントの財源と連携

について

佐藤 英俊 議員 16 ページ
さ と う ひでとし

■ スキーの町として今後の取り組みを問う
■ 観光振興計画・観光地マスタープランについて

見解を問う
■ 防災行政無線の運用について

小川 不 朽 議員 17 ページ
おがわ ふきゅう

■ ひらふ坂ロードヒーティング電気代について

笠 原 啓仁 議員 18 ページ
かさはら けいじ

■「町長の附属機関」構成員に議員は必要ですか
■「所有者不明の土地」実態把握や利活用をどうし

ますか
■「保健福祉会館の後利用」読書活動の推進拠点に
■「子ども・子育て支援」課題解決をしっかりと
■「デジタル教科書」本町も取り入れますか

原田 芳男 議員 19 ページ
はらだ よしお

■ 国民健康保険制度から応益割の廃止をすべき
■ 子育て支援の充実を求めます
■ 町内会費の減免への補助制度創設を求めます
■ 生活保護世帯への援助を
■ ＪＲの運賃引き上げについて

鈴木 保昭 議員 20 ページ
す ず き やすあき

■ 財政諸課題について
■ 基幹病院としての倶知安厚生病院の役割
■ 北海道新幹線について
■ 高速道路（高規格道路）について
■ Ｇ20観光大臣会合について
■ 解決すべき諸課題
■ 教育諸課題について

坂井 美穂 議員 21 ページ
さ か い み ほ

■ 倶知安町子どもプランのゆくえ
■ 希望ある“幸齢社会”実現へ
■ 冬道の危険なくぼみ解消へ

冨田 竜海 議員 22 ページ
と み た た つ み

■ 我が町における「SDGs」の取り組みについて
■ 倶知安町総合体育館の利便性について
■ 我が町が抱える住宅不足・家賃高騰問題について

会議録を閲覧するには、
こちらから検索が可能
です。
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